

はまなす

〒098-1601 興部町字興部元町 電話 0158-82-2303 FAX 0158-82-2672
年間主題 「 愛し合う元気な仲間 (ともだち・自然・動物・資源を大切にしよう) 」

11月聖句 (讚美歌 うまやのイエスは)

『 愛はすべてを完成させるきずなです。』 (コロサイ信徒への手紙 3章14節)

<巻頭言> ラグビーW杯2019 日本代表 ベスト8 おめでとう! 園長 小山哲夫



ラグビーワールドカップ2019日本大会は、日本が決勝トーナメント：ベスト8進出でラグビー史に刻まれる成功を収めました。残念ながら決勝トーナメントでは南アフリカに惜敗しましたが、ワールドラグビー(WR)会長は「ブレイブ・ブロッサムズ(日本の愛称)は日本と世界中のハートを掴んだ。国を団結させたスポーツの力、日本のラグビーへの目覚め、そして、世界の心を鷲掴みにした日本代表の英雄性を反映したものだ。日本国民の信じられないほどの温かさでサポートで最も偉大な大会の1つになった」と絶賛しています。また、

優勝候補の一角と期待されながらも、敗退となったアイルランド公共放送の人気女性司会者は「ファンタスティックな人々。アメージングな文化。また日本に帰ってきます」と日本愛を自身のツイッターに綴るなど、日本全国にラグビー熱を広め、熱い感動の輪が広がっています。

私の甥っ子2人がラグビーをやっていたので、これまでも多少は興味がありましたが、ルールもわからず、けが人続出のスポーツという認識しかありませんでした。しかし、日本代表チームが勝ち進むにつれて、ノーサイドという崇高な精神、チームの国際性、そしてボールをワンステップでも前に進めるために究極まで鍛えた身体のかぶり合い、その奥底にある様々な選手の深い人間性がラグビーの素晴らしさを教えてくれました。本当のわかファンでしたが、日本の試合を待ち望み、テレビの前で真由美先生と応援していました。夫婦一緒に熱いスポーツ応援なんて・・・何年振りかな？



10/17に患庭の病院で左足股関節を右図のように人工股関節に取り換える手術を受けました。ドレッドヘアーの堀江将太選手は頸椎の怪我、足指骨折などの重傷から驚異のトレーニングで現役復帰しました。それを考えると、股関節手術なんか・・・と思いましたが、手術直後、血圧が上がらない?、それに加え、手術していない足首に痛風発作がでてしまい、2日ほど両足がつけなくなり、手術傷の痛さ・痛風の痛さのダブルパンチは結構しんどかったあです。その後リハビリは無事に終了し10/29に退院できましたが、転んだり無理な姿勢になると脱臼する恐れもあるので、あと少しリハビリが必要です(先生と同じ手術でした)。

今年もハロウィンの季節が来ました。昨年は渋谷などの繁華街にコスプレをした人々が押し寄せ、泥酔した若者たちは何をしても許されると勘違いし、トラックをひっくり返して暴れ、怒号を上げ、渋谷は異臭が漂うゴミの街となりました。さらに、人込みで痴漢や窃盗・盗撮が横行するなど、もはや仮装パーティーガン化したのが昨年のハロウィンです。いつの時代でも、若者はお祭り好きで騒ぐのかもしれませんが、しかし、年々酷くなる大騒ぎは、人間・社会人として超えてはいけな一線を越えてしまっているように思え、最近国内で起こる様々な事件などにも影響しているような気がします。

ラグビーW杯には諸外国から多くのファンが日本にきました。事前の報道ではビールがなくなるとか、一部のファンの暴走化を心配しましたが、目立った暴徒化はなく、試合直後の選手のノーサードで互いにハグする姿、そして観客席も暴徒化することなくノーサイド精神が溢れ、敗退した国の選手が台風19号被災地ボランティアに参加するなど、本当に心温まるW杯になりました。これもラグビー精神の素晴らしさだと思います。

自分を愛することができなくなると、人は他者を愛することをやめて世界を見失ってしまいます。ラグビーが教えてくれた互いに認め合う心が広がり、子ども達がしっかりと自己肯定感を育て、本当に幸せに生きる為に、自分を愛するように他者を愛する「絆」を感じる日々を過ごすように祈ります。

11月行事予定

1日(金) 身体測定(年長)	16日(土) 土曜休園
2日(土) 土曜休園	18日(月) あそびんこクラブ
4日(月) 文化の日振替休日	20日(水) 興部中学校1年生職場体験学習
5日(火) 身体測定(年少・年中)	21日(木) 11月お誕生会(すき焼き丼)
7日(木) 興部町就学児健診、避難訓練、子育てを語る会	23日(土) 祝日 土曜休園
9日(土) 土曜休園	25日(月) あそびんこクラブ
10日(日) 興部保育所お遊戯会	26日(水) クリスマス ミニ総練習
11日(月) クリスマス説明会(満3・年少)11:00	27日(木) 交通安全指導
12日(火) クリスマス説明会(年中)13:30 興部中学校2年生職場体験 12-13日	29日(金) 月末統計
13日(水) クリスマス説明会(年長)13:30	30日(土) 土曜休園 12/3 Xmas 総練習、12/8 クリスマス祝会

<お知らせ>

- 世界食糧 DAY 募金ありがとうございました。募金金額20,318円** (食糧事情他で1日で4~5万人死亡)
10月11日、子ども達と世界の食糧事情を学び、塩おにぎり昼食を体験しました。ご協力いただいた募金は毎年送金している世界食糧DAY事務局へ送金しました。ありがとうございました。
- 興部町総合文化祭・園児共同製作作品展示について**
今年も、11月1日午後~4日まで興部町文化祭に参加し、展示しています。興部町中央公民館別館で園児の作品を展示しています。どうぞご覧ください。
- 園舎清掃、今年度の園庭消毒・草取りは終了しました。ありがとうございました。**
- 冬支度について** (てぶくろ等の名前、ジャンパー等に掛ひもなどを確認して下さい。)
11月になり、朝夕が冷え込むようになりました。冬の園児帽子に指定はありませんが、雪の日にも外で遊びますので、耳かけ・上着付属の帽子ではなく、冬の外遊びができる帽子を着用させて下さい。
- バター・チーズ製作体験・クラス交流について**
例年行ってきたバター・チーズ製作体験は、牛乳アレルギーなどがある園児も在園していますので、今年も見送ることとしました。同じような体験学習を検討しています。決まりましたら週案でお知らせします。
- 11月お誕生会について 11月21日(木) すき焼き丼**
今月は、幼稚園の畑で収穫した玉ねぎ等を使った「すき焼き丼」を教師が調理して食べます。大きめのお弁当箱にご飯を入れたものと、デザート等を持たせて下さい。アレルギー等で食べられない場合は、事前に担任までご連絡下さい。
- クリスマス祝会について: 12月8日(日) 興部町総合センターで行います。**
今年も、つくし組・たんぼぼ組はダンス、ちゅうりっぷ・ひまわり組は劇でクリスマスをお祝いする準備を始めています。詳細は後日お手紙でお知らせします。
※各クラスのクリスマス祝会説明会については、クラス日よりお知らせします。
- 11月子育てを語る会 11月7日(木) 10:00~11:45 はこぶねハウス**
テーマ:「話の聞けない子ども達」
今月はしっかりと話を聞けない子ども達が増加していることについて考えます。その他、子育てについての迷い、悩みなどのご相談をお受けしながら、様々な角度から子育てについて話し合いたいと思います。
場所:はこぶねハウス どなたでも参加できます。お誘いあわせて、多数ご参加下さい
- つくし組に 新しいお友達が 5人 入園します よろしくお祈りします。**



10、送迎時の交通安全について

送迎時に横断歩道を渡らず、車の前後に出てくる子が目立ちます。雪の季節が近づきました。園児送迎の際は、幼稚園裏の駐車場を利用し、交通安全には十分にご注意ください。

また、幼稚園前の路上駐車がご近所の方の邪魔になることがあります。できるだけ、裏の駐車場に駐車し、幼稚園前のサンライズ側の駐車を避けるようにして下さい。宜しくお祈りします。

**【新年度(2020年度)入園願書は12月10日から
幼稚園で配布します。ご希望の方はご連絡下さい。】**

以上